



Fitch descarta cambios económicos en Venezuela a corto plazo

La agencia calificadora dijo que el Gobierno de Nicolás Maduro está atrincherado, a lo que se le suman las medidas en su contra impuestas por diversos países.

La agencia **Fitch** dio a conocer este lunes que no espera que **Venezuela** proponga un **programa de estabilización económica en el corto plazo** porque el Gobierno está atrincherado, los militares se mantienen en gran medida leales al régimen y la oposición está dividida.

Fitch mantuvo la calificación soberana de Venezuela en '**default selectivo**' (**RD**), situación en la que está desde que dejó de cumplir con el pago de bonos en noviembre del año pasado.

Según el reporte, pese al incumplimiento, las **reservas internacionales del país** han seguido cayendo hasta 8 mil 400 millones de dólares en septiembre desde los 10 mil 900 millones a fines del año pasado.

"Las ajustadas condiciones de financiamiento agravadas por las sanciones, la disminución de la producción de petróleo y las incertidumbres políticas seguirán afectando el desempeño económico", señaló.